
行田市産業交流拠点整備基本計画 

パブリックコメント意見一覧 

 

 

 

市民（男性） 

意 見 内 容 修正の有無 

市がどんなものをつくりたいのか明確でない。巨大産業交流拠点が必要か、

その中の施設が必要かが市からの説明では理解できない。 

なし 

どうして、防災施設や子育て施設をつくろうとしているのかわからない。近

くにグリーンアリーナがあり、それで十分ではないか。また、子育て施設に

ついて言えば、ほかの場所で足りているのではないか。 

常日頃、財政が豊かでないと市は述べており、公共施設の統廃合や公共施設

利用の負担についての見直しもしている。新しい施設に、お金をつぎ込む価

値があるのか疑問である。また、今後、その施設を造ったことにより、市の

負担が増えるのではないか心配である。 

財政の見通しがあるとは思えない。造る必要を感じない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



市民（女性） 

意 見 内 容 修正の有無 

まずは、採算性が重要である。その見通しなくしては、つくれない施設で

ある。「つくりたいから、つくる」のでは、将来にわたり、市民に負担を負

わせることになる。土地取得・建設等の初期投資、その後の維持管理費等

で年間の費用を明らかにすべきである。その上で、市に入ってくる利益を

見込む。採算性のとれない、または、甘い計算で事業を実施することは、

やめるべきである。 

なし 

検討委員会、市の主体性が欠如している。会議の状況をみても、説明は、

ほとんどコンサルタント会社であり、市側が基本方針を持っているように

見うけられない。市として必要な施設と考えていないのではないか。必要

と考えない施設をつくられる市民は、迷惑な話である。 

市民は、財政面の詳しいことが情報としてつかめない。市がつくると言え

ば、あんな施設、こんな施設・・・と希望を言うことになる。基本枠が示

せない中での話し合いは、話し合いではなく、要望の集約でしかない。要

望をきいた後、コンサルタント会社が決めて、計画を提示している。 

施設、防災施設子育て施設等の福祉施設が基本計画に入っているが、市の

公共施設なのか、民間に子育て施設等を求めるのか。位置づけがわからな

い。防災施設としては、道の駅になくても、総合公園が使える。 

運営方式、方針が出されていない。基本計画というのは、すべて、「これか

ら」なのか。たたき台も示されなかった。「基本」が見えてこない。 

道の駅の成功は、何が鍵なのか。本市のような地理的状況、まわりには、

人が集まる施設は総合公園だけという状況で、どうしたら成功するのか、

ということではないか。 

行田の農産物をはじめ、産業に直接かかわる市民が、自分達のつくったも

のを売る場所として道の駅を想定し、地元の産業を盛り上げていこうとい

う気運がなければ、道の駅は成功しない。絶対に赤字を出さないと言う強

い思いがなく、行政のお膳立てのもと、売れなければ、道の駅の販売から

降りればいいということでは、失敗する。立派な施設だおれの道の駅はい

らない。地方には、住民や観光客に喜ばれるたくさんの小規模な道の駅が

ある。 

一番大事なことは、行政が、例えば、まずは道の駅には欠かせない行田市

の農産物等の売り上げを伸ばす、そのためのきめ細やかな取り組みが求め

られているのではないか。 

最初から、「道の駅ありき」ではない。 

 


